El Universal Sección: Nacional 2024-07-03 03:43:27

210 cm²

Página: 2

1/1



El hombre que conoce los secretos de AMLO

::::: Nos cuentan que sólo él tiene acceso a toda la información del gobierno federal en materia de seguridad, sólo él entra a las reuniones privadas de lunes a viernes del Gabinete de Seguridad y desde su computadora asiste todos los días al presidente Andrés Manuel López Obrador en sus conferencias mañaneras. Se trata del ingeniero Javier Ulises Miranda Nieto, director del Registro Público Vehicular y parte del equipo cercano de la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez. Don Javier, nos detallan, tiene acceso a cartas, documentos, cifras, estadísticas, reportes del Banco de México, Hacienda, el SAT, la Marina, Sedena, la Guardia Nacional; y de paso, ayuda a buscar las preferencias musicales del mandatario. ¿Ya habrá pensado el señor Miranda en escribir un libro sobre su paso por el equipo del presidente AMLO?

De la ruptura del PRI a la toma de posesión de la primera Presidenta

::::: Es mujer, fue protagonista del rompimiento de la Corriente Democrática del PRI en 1987, que derivó en la unión de las diversas fuerzas de izquierda en busca de la vía electoral para llegar al poder, y fue a quien **Claudia Sheinbaum** le dedicó simbólicamente su voto para la presidencia el 2 de



Ifigenia Martínez

junio de pasado. Como le adelantamos en este espacio, todo está preparado para que **Ifigenia Martínez** sea la próxima presidenta de la Cámara de Diputados y por lo tanto sea la encargada de entregarle la banda presidencial a la primera presidenta de México el 1 de octubre en el Congreso de la Unión. Tal como ocurrió hace seis años con **Porfirio Muñoz Ledo.** Morena,

obviamente en acuerdo con la virtual presidenta electa Sheinbaum, se decidió distinguir a doña Ifigenia con esta tarea como un reconocimiento a su larga trayectoria. A sus 94 años, doña Ifigenia sigue muy activa como senadora.

En el ocaso del sexenio, el PT se vuelve crítico de AMLO

::::: Luego de seis años de que el PT aplaudió y defendió la estrategia de s eguridad del gobierno federal, nos comentan que al próximo coordina-



Reginaldo Sandoval

dor de los petistas en San Lázaro, **Reginaldo Sandoval**, le dio un ataque de distancia crítica. "En el tema de seguridad pública, yo creo que vamos a deber en los seis años de nuestro Presidente. Ha sido muy atinada la creación de la Guardia Nacional, pero como no hemos bajado a nivel de gobiernos estatales y gobiernos municipales, ahí el delito de extorsión, de dere-

cho de piso, donde hay grupos delictivos metidos ahí, y que la Guardia Nacional requiere de mucha coordinación con las policías estatales", dijo don Reginaldo. ¿El rey ha muerto... viva el rey?

Presidencia sabe que pagó 300 mil pesos, pero no dice a quién

:::: Ayer en este mismo espacio le comentamos que por dos comidas que Presidencia de la República ofreció a lideres sindicales el 1 y 15 de mayo se pagó un costo de más de 300 mil pesos. Frente a dos solicitudes de información que se hicieron vía Ley de Transparencia, la dependencia federal evitó responder el nombre de la empresa o empresas contratadas y afirmó que lo único que había encontrado eran los montos pagados. ¿Será que algo tan elemental como tener el nombre de la empresa que contratan no se cuida? ¿O de plano ya de salida del sexenio no se exigen facturas a los proveedores de la Presidencia?

